

Le mot d'Antoine



Mars 2023

Sports d'hiver et carnaval

Les élèves ont eu la chance de participer à quelques activités hivernales lors des dernières semaines. Les élèves de maternelle, du 1^{er} et 2^e cycle ont vécu une initiation au ski de fond. Quant à eux, les élèves du 3^e cycle ont été initiés au vélo à pneus surdimensionnés.

Toute l'école a également participé à notre carnaval d'hiver du 8 février dernier. Un énorme merci aux parents bénévoles qui sont venus nous donner un coup de main lors de cette merveilleuse journée.



Absence prolongée et absence planifiée à long terme

Nous avons remarqué un taux d'absentéisme élevé dans notre école. Après analyse, nous constatons que plusieurs absences relèvent de choix familiaux (voyage, entraînement, etc.). Il vous faut savoir que cela a un impact sur les apprentissages des enfants absents et aussi sur ceux des enfants présents en classe.

- **Sachez qu'aucune planification de l'enseignement, aucun travail scolaire ne seront fournis à l'élève pendant cette période d'absence.**
- **Le suivi du programme, les travaux à remettre ainsi que le rattrapage relèvent des parents.**
- **L'école ne peut être responsable du retard scolaire qui pourrait résulter d'une absence prolongée d'un élève pour un voyage ou autres.**

Une telle absence est non motivée au sens de la Loi sur l'instruction publique.

Conférence

Dans le cadre de la semaine de la persévérance scolaire, les élèves du 2^e et 3^e cycle ont eu la chance d'assister à la conférence de Sandra Lizé, athlète canadienne qui a participé aux Jeux olympiques de 2000 en water-polo.



Conseil d'établissement

Veillez prendre note que la prochaine séance virtuelle du conseil d'établissement aura lieu le 7 mars prochain à 18h 30.

Changement d'heure



C'est dans la nuit du 11 au 12 mars que nous changeons l'heure pour l'heure avancée. Il faudra régler montres et horloges pour ne pas être en retard. Signe que le printemps n'est plus très loin, la clarté sera présente plus tard en début de soirée.

Modification au calendrier scolaire 2022-2023

À la suite de la fermeture de ses établissements le 17 février 2023 en raison des mauvaises conditions climatiques, le Centre de services scolaire des Patriotes a apporté la modification suivante à son calendrier scolaire 2022-2023 : **Journée pédagogique du 12 mai annulée.**

Pour les élèves du primaire et du secondaire, cette journée de congé du 17 février sera reprise le vendredi 12 mai 2023, qui devrait être une journée pédagogique.

Journée pédagogique du 24 mars

Le **24 mars** sera une journée pédagogique pour les élèves inscrits à cette journée.

Horaire des épreuves obligatoires du ministère de l'Éducation (MÉQ)

Voici l'horaire des épreuves obligatoires du ministère de l'Éducation (MÉQ). Nous vous faisons parvenir ces dates afin de vous assurer que votre enfant sera présent à l'école. Ces dates sont prescrites par le MÉQ et ne peuvent être déplacées.

- 2^e année : évaluation de la CSSP en lecture (24 mai 2023 en avant-midi)
- 4^e année : français lecture (30 mai 2023)
- 4^e année : français écriture (6, 7 et 8 juin 2023)
- 6^e année : français lecture (30 mai 2023)
- 6^e année : français écriture (31 mai et 1^{er} juin 2023)
- 6^e année : mathématique (6, 7 et 8 juin 2023)



Mélissa Pilote, directrice intérimaire